
Hattingen sauber

Gemeinsam geht’s.

Wer richtig trennt 

spart Geld. 

Recycling-Hof der Stadt Hattingen,
Am Walzwerk 45

Öffnungs-Zeiten:
montags und freitags 12.00 Uhr bis 17.00 Uhr,                                  bis                        

samstags                       8.00 Uhr bis 13.00 Uhr.                        bis                

Hier können Sie Elektro-Geräte und Metall-Schrott 
kosten-los abgeben.

Kunst-Stoffe sind Wert-Stoffe.
Zum Beispiel große Hart-Kunst-Stoffe aus Haus und Garten
Kinder-Spielzeug, Eimer, Fässer
oder Garten-Möbel können Sie ebenfalls
kosten-los dort abgeben. 

Sperr-Gut ist kosten-los.

Grün-Abfälle kosten je nach Fahrzeug-Größe 2,00 € bis 10,00 €.

Kosten-lose Altmetall Abholung
zum Beispiel Heiz-Körper oder Bade-Wannen können 
Sie über die Kreis-Verwaltung Ennepe-Ruhr 
veranlassen.

Die Telefon-Nummer ist 0 23 36  93 -2331 
oder                                0 23 36  93 -2332. 



Bau-Schutt, Bau-Abfall, Bau-Holz muss zu der 
Umlade-Anlage in Witten
Bebbelsdorf 73
58455 Witten. 
Öffnungs-Zeiten: 
montags bis freitags 08.00 Uhr bis 16.30 Uhr                                bis                         

und samstags            09.00 Uhr bis 12.00 Uhr.                               bis                         

Das kostet Geld.

Sperr-Müll und Elektro-Geräte

Die Abholung von Sperr-Müll und Elektro-Geräten ist kosten-los.
Rufen Sie uns an unter 0 23 24  204 -3725 oder
online unter www.hattingen.de. 

Stellen Sie das Sperr-Gut frühestens am Abend vor dem
Abhol-Termin an den Straßen-Rand.
Stellen Sie das Sperr-Gut so hin, 
dass keine Personen behindert werden.
Der Abhol-Termin wird Ihnen vorher von den Stadt-Betrieben 
bestätigt.
Säcke, Tüten und Kartons werden bei der Sperrmüll-Entsorgung
nicht mitgenommen.
Für kleine Sperrmüll-Teile können Sie graue Abfall-Säcke
mit dem Aufdruck Stadt Hattingen kaufen.
Diese Abfall-Säcke kosten 2 € pro Stück. 
Sie können zusammen mit dem Rest-Müll entsorgt werden.

Alt-Glas und Alt-Papier
Alt-Glas und Alt-Papier können Sie an 74 Stand-Orten 
im Stadt-Gebiet entsorgen.
Den Stand-Ort in Ihrer Nähe finden Sie auf
www.hattingen.de oder rufen Sie an unter
Telefon 0 23 24  204 -3711. 

Bitte halten Sie sich an die Einwurf-Zeiten und nutzen Sie
die Glas-Container und Papier-Container nur von 
montags bis freitags
von 07.00 Uhr bis 20.00 Uhr.                                bis                   



Bitte zerreissen Sie Kartons bevor Sie sie in den Papier-Container werfen.
Papier und Glas darf nur in die Container geworfen werden. 
Abfälle, Glas und Papier daneben zu stellen ist verboten.
Dafür muss man ein Verwarn-Geld bezahlen.

Eigentümer können auch eine Papier-Tonne für Ihr Grund-Stück bestellen.
Das ist kosten-los.
Rufen Sie uns an unter 0 23 24  204 -3712.

Umwelt-Brummi
Dieses Fahrzeug kommt 6 mal im Jahr zu
verschiedenen Stand-Orten im Stadt-Gebiet.
Es sammelt Problem-Abfälle ein.
Das ist kosten-los. 

Zum Beispiel Farben, Lacke, Lösungs-Mittel, Säuren, Laugen,
Spray-Dosen, Batterien, Leucht-Stoff-Röhren, 
Energie-Spar-Lampen.
Die angefahrenen Stand-Orte finden Sie in der Abfall-Info 
oder auf unserer Home-page www.hattingen.de.

Wenn Sie keine Zeit haben, auf den Umwelt-Brummi zu warten
können Sie Schad-Stoffe 
von montags bis freitags von 08.00 Uhr bis 16.30 Uhr                             bis                      

und samstags 09.00 Uhr bis 12.00 Uhr                                                      bis                      

an der Umlade-Anlage in Witten entsorgen.

Das ist kosten-los.



Bio-Müll
Alle Lebens-Mittel vor und nach dem
Koch-Topf, Blumen, Laub und Garten-Abfälle. 
Bitte ohne Plastiktüten.

Rest-Müll
Hygiene-Artikel, Keramik, Putz-Lappen,
Taschen-Tücher, Staubsaugerbeutel,
Windeln, Zigaretten-Kippen.

Papier, Pappe, Karton 
Zeitungen, Zeitschriften, Kataloge, 
Bücher, Werbe-Blätter, 
Verpackungen aus Papier, Pappe und Karton.
Kartons bitte zerkleinern.

Gelber Sack
Verkaufs-Verpackungen aus Kunststoff,
Metall, Verbund-Material zum Beispiel 
Joghurt-becher,Flaschen und Tüten aus Plastik,
Konserven-Dosen, Alu-Schalen, Kron-Korken.



Stadt Hattingen
Stadt-Betriebe und Tief-Bau

Haus-Adresse
Engelbertstraße 3-5
45525 Hattingen

Post-Adresse
Postfach 80 04 56
45504 Hattingen

Kontakt-Daten
Abfall-Beratung Cornelia Padtberg
Telefon 0 23 24  204 -3711

Tonne defekt oder Neu-Beantragung
Telefon 0 23 24  204 -3712

Tonne nicht geleert
Telefon 0 23 24  204 -3716
oder      0 23 24  204 -3717

Sperr-Müll
Telefon 0 23 24  204 -3725

Gelber Sack, Firma AGR-DAR GmbH
Telefon 0 23 24  3 11 18

Abfall-Beratung
Cornelia Padtberg
Telefon 0 23 24  204 -3711
E-Mail: c.padtberg@hattingen.de

AGR-DAR GmbH
Telefon 0 23 24  3 11 18
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